



Consejo General

Número 114 – Septiembre – Octubre 2024

El Gobierno General del Instituto ha tenido su 2ª sesión ordinaria del 23 de septiembre al 16 de octubre de 2024 en la Casa Generalicia de Roma. Esta comenzó más tarde que en años anteriores debido a las celebraciones del Bicentenario de la Casa Madre, los días 14 y 15 de septiembre en Ploërmel, en las que participó todo el Gobierno General.

Estos ECOS dan a conocer a toda la Congregación las informaciones y decisiones siguientes :

1. Animación de la Congregación

1.1 Ecos de las visitas a las Provincias y Distritos.

El **Hermano Hervé Zamor**, Superior General, estuvo en **Haití** del 7 de julio al 26 de agosto de 2024. Compartió con los Hermanos de la Provincia el tiempo del Retiro anual y participó en los diversos momentos destacados de la Provincia: Primeros votos de los novicios y varios momentos con los Hermanos y la Familia Menesiana. También se reunió con el nuevo Hermano Provincial y su adjunto en un tiempo de intercambio y formación. Este año, sólo hay un novicio. Este último se unió, pues, al noviciado de Dapaong en Togo, que acoge a 3 jóvenes del Congo, 2 de Ruanda, 1 de Togo y 1 de Haití.

Después, del 1 al 12 de septiembre de 2024, le Superior General participó en las dos primeras semanas del Capítulo general de los Padres de Picpus que tuvo lugar en Roma.

El Hermano **Hermano Jean-Paul Peuzé**, desde Roma o desde Francia, ha continuado de modo virtual las visitas a los sectores que le han sido confiados. Así que ayudó al nuevo equipo provincial de Uganda a asumir el cargo; ha mantenido varias reuniones “online” con varios países de África occidental y central. También ha acompañado a la Comunidad Sant'Ivo de Roma.

El **Hermano Miguel Aristondo** estuvo en Bilbao los meses de Julio y Agosto. Colaboró en la elaboración de los cuadernos de animación de la Provincia, visitó los campamentos de verano, presentó el Documento capitular a los Hermanos y participó en el Retiro anual de los Hermanos. Al final del verano pudo visitar algunas comunidades.

Los **Hermanos Vincent Ssekate y Gildas Prigent** han compartido su tiempo de visitas y acompañamiento a las comunidades de los sectores de los que están encargados, y su estancia en Ploërmel, donde con los demás miembros del Equipo han animado conjuntamente la sesión de los Hermanos jóvenes que se preparan para sus votos perpetuos.

Bicentenario de la Casa-Madre y celebración de los Jubileos :

Todo el Gobierno General se reunió en la Casa Madre, a pocos días de las celebraciones del Bicentenario. La página Web de la Congregación dio una amplia cobertura. Los Hermanos Jean-Paul Peuzé y Mario Forino celebraron este verano sus bodas de oro en Ploërmel, al igual que los demás Hermanos que celebraron sus 60, 70, 75 y 80 años de vida religiosa. En esta misma ocasión, el Hermano Superior General envió oficialmente a los Hermanos Stéphane Le Pape, Christian Usengimana y Philippe Douti en misión a Timor Oriental.

1.2 Regla de Vida

La nueva Regla de Vida fue presentada al Dicasterio de la Vida Consagrada el pasado mes de junio. El Gobierno General aún está pendiente de su aprobación.

Y el Consejo General ha decidido introducir los nuevos textos en el **Calendario Religioso de 2025**. Esta será una gran oportunidad para la lectura continua de la Regla de Vida

1.3 Misión de Timor Oriental

Los 3 Hermanos misioneros (Stéphane Le Pape, Christian Usengimana y Philippe Douiti) están actualmente en Portugal, para tener un tiempo de aprendizaje del portugués, hasta fin de año.

El Superior General pide que cada comunidad de la Congregación pueda tener una hora semanal de adoración, para encomendar esta nueva misión al Señor.

1.4 Tema del año

El tema del año de la Congregación para 2024-2025 se sitúa en el camino espiritual propuesto por la Iglesia como parte de la preparación al Jubileo **“Peregrinos de la Esperanza”** que comenzará el 24 de diciembre de 2024.

Se ha preparado un **2º cuaderno de animación** y fue enviado a los Superiores mayores. Tiene esencialmente dos partes: la primera se refiere a las **Comunidades** de Hermanos que están invitadas a profundizar el Capítulo 7 de la Regla de Vida sobre la oración. La segunda parte ofrece momentos de formación permanente para **Hermanos y Laicos de la Familia Menesiana**, en torno a las catequisis del Papa Francisco sobre la oración.



1.5 Sesión « on line » de Hermanos Superiores Mayores

Después de la creación por el Superior General y su Consejo de 6 Comisiones compuestas por Superiores mayores u otros especialistas bajo la responsabilidad de un Hermano Asistente (ver Ecos del anterior Consejo General), esta sesión “on line” ha permitido compartir el trabajo realizado por estas comisiones desde el pasado mes de junio.

Se han desarrollado orientaciones y líneas de acción para cada una de las Comisiones. Estos se vieron enriquecidos por los intercambios, propuestas o sugerencias de los Superiores mayores reunidos en esta sesión “on line”.

En cada nueva sesión de Superiores Mayores se realizará un nuevo informe de progreso. Es una nueva forma de trabajar en modo sinodal: El objetivo es ayudar al Gobierno general en su misión de animación, formación y apoyo a las diferentes realidades del Instituto.

2 Decisiones del Hermano Superior General y su Consejo

2.1 Creación de dos nuevos Distritos

El Hermano Superior General, con el consentimiento de su Consejo, ha decidido crear dos nuevos Distritos: Uno que reúna a los Hermanos de la República Democrática del Congo y el otro a los de Ruanda. Uno de los principales motivos que motiva esta decisión es ayudar a preparar el futuro de estos dos sectores: Vida espiritual, organización, animación, gestión, ahora de forma autónoma, según la Regla de Vida.

El Hermano Superior General, con el consentimiento de su Consejo, nombra al :

- **Hermano Damien HABIMANA**, Visitador del Distrito de Ruanda por un mandato de 4 años.

En espera de que se reúnan las condiciones para el estatuto de Distrito, el sector Congo del antiguo Distrito San Juan Pablo II se convierte en una **Delegación** bajo la dependencia inmediata del Hermano Superior general.

El Hermano Superior general es, por tanto, el superior mayor inmediato de esta delegación.

El Hermano Superior general, con el consentimiento de su Consejo, nombra:

- **Hermano Bruno DJUKALEMA**, Delegado del Congo RDC por un mandato de 1 año.

2.2 Nombramientos

De acuerdo con la nueva Regla de Vida, el Hermano Superior General, con el consentimiento de su Consejo, nombra a estos Hermanos :

- **Hermano Pancras AMUSIIMA**, Director del Postulantado de Kisubi (Uganda) por un mandato de 3 años.
- **Hermano Benedict ODHIAMBO**, Director del Postulantado de Moshi (Tanzania-Kenia) por un mandato de 3 años.

2.3 Admisión a la profesión perpetua :

El Hermano Superior General, con el consentimiento de su Consejo, admite a la profesión perpetua a los Hermanos :

- HH. **Alfred MUKASA, Deo RUHWEZA, Julius MANDELLA, Leonard SSEMANDA WASSWA, Noah TUSASIRWE y Richard KAGODA** de la Provincia Santa Teresa del Niño Jesús (Uganda – Sudán del Sur).
- HH. **Abel Augustine KIULA, James Gwaoo OSOGO, Paul MUAKA MUSAU, Paul Joshua MWITI, y Pius Kimathi MURIUNGI** de la Provincia San Miguel Arcángel (Tanzania – Kenia).

3 Comunicación

El próximo Click Info – Nº 9 aparecerá el próximo mes de diciembre. Os llegará como siempre, a vuestras direcciones de correo electrónico. Dad a conocer las nuevas direcciones de correo electrónico a la Secretaría General.

Este año no habrá La Mennais Magazine en formato papel.

La Página WEB de la Congregación (www.lamennais.org) Se someterá pronto a una pequeña "revisión". Es importante que las noticias de todos los sectores lleguen periódicamente a la Secretaría General. A cada Superior mayor se le ha pedido que nombre a un referente para transmitir informaciones (fotos, artículos, revistas) que enriquecerán también el Archivo de la Congregación.

Calendario de los miembros del Consejo General

Hermano Hervé ZAMOR :

1 – 20 noviembre 2024 :	Roma
12 noviembre 2024 :	Dicasterio para la Evangelización
20 – 22 noviembre 2024 :	Encuentro de la USG (Unión Superiores Generales)
2 – 15 diciembre 2024 :	Costa de Marfil
15 – 22 diciembre 2024 :	Tanzania
30 diciembre – 10 febrero 2025 :	Haití
17 febrero – 7 marzo 2025 :	Consejo General en Roma

Hermano Jean-Paul PEUZE :

5 – 24 noviembre 2024 :	Uganda, visita a las Casas de Formación
25 noviembre – 6 diciembre :	Roma
9 diciembre – 23 diciembre :	Polinesia, visita de la Delegación
Enero 2025 :	Roma, después Uganda – Capítulo Provincial
17 febrero – 7 marzo 2025 :	Consejo General en Roma

Hermano Vincent SSEKATE :

28 octubre – 13 noviembre :	Kenia – Tanzania
14 noviembre – 4 diciembre :	Kisubi
4 diciembre – 22 diciembre :	Tanzania
24 diciembre – 5 enero 2025 :	Francia – Capítulo Provincial
17 febrero – 7 marzo 2025 :	Consejo General en Roma

Hermano Miguel ARISTONDO :

25 octubre – 27 Noviembre :	Roma
Diciembre :	España
Enero 2025 :	Visita a las comunidades de España
17 febrero – 7 marzo 2025 :	Consejo General en Roma

Hermano Gildas PRIGENT :

Noviembre :	Indonesia - Japón
Diciembre :	Ruanda - Congo
Enero :	Indonesia
17 febrero – 7 marzo 2025 :	Consejo General en Roma

La próxima sesión del Consejo General tendrá lugar en Roma, del 17 de febrero al 7 de marzo 2025.